

J'avais raté cet extrait (3'30 sur RT, 10 décembre 2018).

Objectivement, il est très bien ☐

Les gilets jaunes sont exemplaires, ils font ce que nous devrions tous faire : **réfléchir d'abord aux conditions de leur représentation** (rond-point par rond-point, commune par commune) et apprendre à **vouloir, en toute première priorité, l'institution de leur puissance politique par le RIC ETM ÉPNM** : le référendum d'initiative citoyenne en toutes matières, écrit par nous-mêmes.

Merci aux vrais journalistes, qui font loyalement leur job de lanceurs d'alerte (plutôt que de protéger tous les comploteurs du monde en traquant comme des sous-hommes ceux qu'ils appellent des « complotistes »).

Interdit d'interdire (@IDIRTFr) ☐ [#IDI #GiletsJaunes@Etienne_Chouard](#) : « Ce sont les réseaux sociaux qui permettent de faire monter le niveau d'exigence politique »

(Re)voir l'émission ☐ <https://t.co/LxLbGq8E7H> pic.twitter.com/vnv9m4Dw43

— RT en français (@RTenfrançais) [December 13, 2018](#)